
   

 

この時期に思うこと 
 

                 小樽市立長橋中学校長 伊 藤 仁 弥 

3 年生の三者面談が、いよいよ来月から始まります。もうすでに、志望校を決定し、目標に向けて励んでいる生徒

もおりますが、一方、十分な時間をかけてじっくりと考えているご家庭もあります。高校入試は、義務教育を終えたお

子様が、自身の人生設計を見据えた上で、現段階における適切な選択をしなければならない大切な機会であり、慎重

な判断が必要な場面でもあります。「合格」を目指すのはもちろんですが、その後の高校生活の充実も見据えなければ

なりません。このようなことを書いていますと、私自身の中学校時代の三者面談の場面を思い出します。 

受験する高校を決定する場面で、担任から、受験しようとしている高校の合格は難しい旨の助言を受け、志望校の

変更を促されました。同席していた母は、担任の意見に前向きでした。2日間程度の猶予をいただき返答することと

しました。私の中では決めていたので、親には、「このままいく」と伝え、担任には、志望校を変えない旨伝えまし

た。親や担任は、「決めたからには頑張りなさい」と言ってくれました。そして、３月、その高校を受験し、結果は

不合格でした。心中複雑でしたが、新しい先輩や仲間の影響もあり、私立高校で次の目標を見据え、時を経て、当初

の夢への足掛かりを見つけ、現在に至っております。 

今改めて思うことは、私自身が学習面で努力が足りなかったこと。そして、そのことを身をもって知ったこと。これ

らの出来事は、本当に大切な経験であったと認識しております。さらには、最終的に、チャレンジさせていただいたこ

と。担任、親に感謝しております。 

生徒の皆さん、私は、皆さんそれぞれが、行きたい高校に合格することを願ってやみません。しかし、目標を見据え

て努力を継続すること。このこと自体が皆さんを大きく成長させてくれることも忘れないでください。じっくりと考

え、決めたことにしっかりと取り組む。この姿勢がとても大切なのです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第７号 令和５年 １０月２７日 

文責 教頭  小 山 正 幸 

教育相談期間終了！ 
3年生は進路相談 

10月17日（火）から、7日間の教育相談期間に入りまし

た。教育相談期間は、5時間授業、部活動も体育館、屋外の部

活動のみとなり、落ち着いた環境の中で、各クラスの相談活動

を行い、1・2年生については、友人関係や学習に関わる相談な

どを担任の先生と行いました。 

3年生は、進路に関する相談内 

容を中心に、志望する高校の合格 

ラインや今後の学習方法について 

の相談を行いました。 

特に3年生は大切な時期に突入 

です。不安な場合は遠慮なくさらに 

相談してみてください。 

ﾎｰﾑﾍﾟー ｼﾞ用QR 

小学校体育の乗り入れ授業！ 

去る10月２3日（月）、塩谷小学校５・６年生を対象に体
育の乗り入れ授業を行いました。本校の宮﨑主幹教諭指導のも
と、サッカーの指導を受け、1時間という短い練習時間にも関
わらず、児童はポイントをしっかりと理解し、楽しく元気いっ
ぱいサッカーのボール扱い等実践を学びました。授業の最後に
は、児童から、「楽しくできた」「また、ぜひやりたい」など
の感想もあり、楽しい雰囲気で終わることができたのが、一番
の成果であると思いました。今後も更なる連携を深めてまいり
ます。 

 
 
 
 
 
 
 

 

 
 



 

 

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10月17日（火）、10月19日（木）の2日間PTA安
心安全サポート活動がありました。オタモイローソン前、長橋
中学校校門前、山口燃料前の3か所で生徒の登校の様子を見守
りしていただきました。PTA 会長をはじめ多くの保護者の方
に参加していただきありがとうございました。今後もPTAの
活動に対しましてご理解とご協力 

のほど、宜しくお願いします。 

11月17日（金）に数学検定の 

試験監督があります、こちらも 

宜しくお願いします。 

 

10月13日（金）、漢字検定が本校で行われました。今回の漢字

検定には、長橋中学校の卒業生も加え、20名の受験がありました。

どの生徒も、必死に取り組んでいる姿が印象的でした。合格発表は、

11月上旬頃を予定しています。また、数学検定については、11月

17日(金)に実施します。今後、受検者向けに担当から詳しい連絡が

あります。こちらも宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

漢字検定開催！ 

去る10月5日(木)、６日（金）本校の文化祭が盛大に行 

われました。4年ぶりに全校生徒が体育館に集合し、１ 

日半日程で行われました。生徒たちの事前の準備、リハ 

ーサル等の充実により、長中ならではの大きな盛り上が 

りを見せました。各場面で生徒が一生懸命に取り組んでい 

る姿が印象的でした。後期の学校生活に弾みをつける素晴 

らしい行事となりました。また、合唱発表会についても各 

学年ごとの特色が見られ来年以降も楽しみな発表でした。 

 

 

１０月２０日（金）５校時、生徒会役員認証式、生徒総会を行いま

した。各委員会の取組内容について、活発な質疑が行われました。

『校長先生からは、生徒会の取組に積極的にかかわり「自分ごと」と

して考える生徒となってほしい。』とのコメントがありました。後期

も、より自立した活動に向けてしっかり頑張りましょう！ 

 

 

 

 

 

  

生徒総会・生徒会役員認証

式！ 

 

 
 

 

 

 

 
 


